

# イノシシに注意!



最近、再び大学構内でイノシシの目撃情報が相次いでいます。

12月中のイノシシは繁殖期を迎えており、非常に危険です。

また、野生動物は感染症の病原体を持っている可能性がありますので、

遭遇しても決して触れたり、不用意に近づいたりしないようにしてください。

もし、イノシシに出会った場合は、以下の点に注意して行動してください。

見かけても決して刺激を与えず、興奮させない！  
遭遇しても、珍しいからといって写真をとったり、  
追い払おうとしたりせず、ゆっくりと離れましょう！

放置されたゴミは、イノシシをおびき寄せる  
原因になるので、決められた場所にきちんと捨て、  
ゴミ出しマナーを守りましょう！

エサは絶対に与えない！

人慣れすると、どんどん大胆な行動をとり、  
人を襲って食べ物を奪い取るようになります。

イノシシの子ども（うり坊）を見かけても、かわい  
いからと近づいたり追いかけたりしないようにしま  
しょう。近くに母親のイノシシがいる可能性が高く、  
子どもを守るため、攻撃してくることがあります。

目撃した場合や、万が一けがをした際は、  
速やかに学生支援課へご報告ください。

平成29年12月15日 学生支援課

TEL：073-457-7128